



Heißklebepistole Premium 80 W, inkl. 2 Klebesticks

- Kompakte Heißklebepistole für alle Klebearbeiten beim Basteln, Dekorieren oder Reparieren
- Durch die Wattzahl von 80 W kommt die Klebepistole schnell auf Betriebstemperatur und erhitzt 16 g/min.
- Die Heißklebestifte sind für zahlreiche Materialien geeignet, z. B. Pappe, Keramik, Holz, Metall, Leder, Acryl und Glass
- Auf dem Klappständer steht die erhitzte Heißklebepistole fest und sicher, sodass keine Brandflecken auf Tisch, Arbeitsmatte oder Unterlage entstehen
- Durch den Hitzeschutzmantel ragt die erhitzte Metaldüse nur minimal aus der Pistole hervor, um beim Gebrauch erhöhte Sicherheit zu gewährleisten
- Stromversorgung über Netzkabel mit Eurostecker, Spannungsbereich 110-240 V (AC), Kabellänge 1 m

Hot Glue Gun Premium, 80 W, incl. 2 Glue Sticks

- Compact hot glue gun for all gluing jobs when crafting, decorating or repairing
- With a wattage of 80 W, the glue gun quickly reaches operating temperature and heats 16 g/min
- The hot glue gun sticks are suitable for numerous materials, e.g. cardboard, ceramics, wood, metal, leather, acrylic and glass
- The heated hot glue gun stands firmly and securely on the fold-out stand, preventing burn marks on tables, work mats or other surfaces
- Thanks to the heat protection cap, the heated metal nozzle protrudes only minimally from the gun to ensure increased safety during use
- Power supply via mains cable with Europlug, voltage range 110-240 V (AC), cable length 1 m

Änderungen			Datum	Name	Bezeichnung	Blatt
Datum	Name	gez.:	02.10.2025	alw	WZ Heißklebepistole 80W 11mm	1
		gepr.:	02.10.2025	alw		
		Norm:			Zeichnungs-Nr.:	von
		Änderungen vorbehalten / Subject to change			77824	2

